

## **VOTRE CAHIER SPORTS**

Taekwondo: de l'argent pour Mouegha
Battue de justesse par la locale et redoutable Cecilia
Castro Burgos, la taekwondoïste gabonaise Maria-Urgence
Mouegha (-67 kg) a dû se contenter de la médaille
d'argent au récent Open d'Espagne disputé dans la ville
d'Alicante. De quoi tout de même lui donner du cœur au
ventre en prévision du tournoi qualificatif (22-24 février
2020, à Rabat) pour les Jeux olympiques de Tokyo.



Page 14

## LE CAS NDOUNDANGOYE

AU centre d'un épisode rocambolesque – l'avion qui l'amenait de Port-Gentil à Pointe-Noire a dû faire demi-tour –, l'ancien ministre, aujourd'hui député, Justin Ndoundangoye devrait, au terme de l'article 108 portant Code de procédure pénale, être présenté dans la journée à un juge d'instruction pour information dans le cadre de l'enquête anticorruption en cours.



## Pour moi quoi...

N'est-il pas temps de regarder de près cette histoire de multinationalités que détiennent certains Gabonais nommés au sommet de l'État?

Sékou Touré répondant à des journalistes français préoccupés par le sort de certains Guinéens qui seraient aussi Français, s'est dit surpris que la France s'intéresse tout à coup au sort des Guinéens coupables de complot contre les intérêts de leur pays. Des Kéita, Camara, Sory, etc. Et non Dupont, Dupond, Durand, etc. Une réponse claire qui a cloué le bec à l'époque à ces «confusionnistes».

De pareils faits se sont produits aussi dans d'autres pays du continent. Avec les mêmes intrusions de Paris. Aujourd'hui, nous y voilà au Gabon, avec l'opération «Scorpion» qui s'est traduite par l'interpellation de gens soupçonnés de vastes détournements de deniers publics. Selon nous, tous des Gabonais de souche, de culture et de traditions de ce pays qui est le nôtre à tous. Voilà qu'on apprend qu'un Patrichi, Alihanga, etc. sont (aussi?) Français et qu'à ce titre la France se doit de s'inquiéter de leur sort. Complètement renversant. Alors, que faire? Les soustraire des griffes de la justice gabonaise parce qu'un «Français» même criminel économique n'est pas justiciable? Est-ce à dire qu'ils ont de ce fait l'immunité et peuvent tout se permettre?

La leçon est désormais retenue. Avant de promouvoir un «Gabonais» à de très hautes fonctions, nos dirigeants ont intérêt à chercher, fouiller d'abord quoi...

...MAKAYA

